

A. Schalk – CSU-Stadtratsfraktion – Ansbach

Stadt Ansbach  
Frau Oberbürgermeisterin  
Carda Seidel

CSU-Fraktionsvorsitzender:  
*Andreas Schalk, MdL*

E-Mail: [info@csu-ansbach.de](mailto:info@csu-ansbach.de)

CSU-Geschäftsstelle:  
Jägerndorfer Str. 1a  
91522 Ansbach

26. Juni 2018

## **ANTRAG**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seidel,

hiermit stellen wir für die heutigen Beratungen im Stadtrat folgenden Antrag:

**Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, zwei Zirkusveranstaltungen pro Jahr auf dem unbebauten Areal zwischen Hohenzollernring und Gustav-Weißkopf-Straße südlich des Onolzbachs (früher Tennishallen) zu genehmigen, solange auf dem Areal keine Bauaktivitäten stattfinden, die einer Zirkusveranstaltung entgegenstehen.**

### Begründung:

Zirkusveranstaltungen sind seit vielen Jahrhunderten eine beliebte Form der Unterhaltungskultur. Eine Zensur für solche Veranstaltungen auszusprechen, wird einer Kulturstadt wie Ansbach nicht gerecht.

Ein wesentliches Argument der Stadtverwaltung für die Untersagung von Genehmigungen von Zirkus-Veranstaltungen auf dem Areal der ehemaligen Tennishallen war in den zurückliegenden Jahren die dort errichtete Container-Wohnanlage für Asylbewerber. Da diese Wohnanlage gemäß Verwaltungsauskunft inzwischen nicht mehr genutzt wird und zeitnah zurückgebaut werden soll, entfällt diese Begründung.

Eine Nachnutzung des Geländes (z.B. für Wohnungsbau) ist derzeit noch in einem so frühen Sondierungs- und Vorplanungsstadium, dass innerhalb der nächsten zwei bis drei Jahre keine Bauaktivitäten auf dem Areal zu erwarten sind, so dass eine Nutzung für Zirkusveranstaltungen in diesem Zeitraum problemlos möglich ist.

Mit besten Grüßen



**Andreas Schalk**  
CSU-Fraktionsvorsitzender

**Thomas Deffner**  
stellv. Fraktionsvorsitzender  
Bürgermeister

**Jochen Sauerhöfer**  
stellv. Fraktionsvorsitzender